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Edito 

Chères Treize-Ventaises, ChersTreize-Ventais 

L’activité de la commune a repris son cours avec le retour de la Kermesse des 
écoles, la randonnée semi-nocturne, les évènements culturels et les animations 
locales. Nos aînés se sont à nouveau retrouvés en nombre pour une soirée          
animée, quelle joie ! 

Et pour autant, l’année passée a été marquée par la crise géopolitique qui nous a 
touchés humainement. Mais pas seulement. Nous pouvons constater notre fragilité 
en matière de ressources naturelles et notre dépendance face à l’énergie. Nous 
sommes tous concernés individuellement et collectivement. 

Il en va de la responsabilité de chacun, dans nos bâtiments publics, associatifs et 
sportifs, de veiller à la bonne utilisation de l’éclairage et du chauffage. Nos           
dépenses énergétiques seront une préoccupation pour l’année à venir avec un   
enjeu budgétaire majeur. Nous avons dans ce sens, dû prendre des dispositions. La 
salle de théâtre, l’Espace Culturel Lucie Macquart, restera fermé jusqu’au            

printemps. Ce n’est pas une décision facile, en sachant que certains évènements culturels qui nous sont chers, ne 
pourront avoir lieu, ou seront différés. 

A cela s’ajoute la hausse des matières premières, pour nos artisans, nos entrepreneurs et nos agriculteurs, dont 
certains ont été durement touchés par la grippe aviaire. Malgré tout, la vie économique se porte plutôt bien, les 
journées commerciales ont attesté de la dynamique artisanale. Notre boulangerie a fermé et nous le regrettons. 
Le distributeur de baguettes sera remis en service mais nous n’abandonnons pas l’idée d’un petit commerce pour 
notre village. Une porteuse de projet s’est intéressée à notre commune. Elle nous propose un concept dans l’air 
du temps avec un commerce associatif vertueux, écologique où le lien social aurait toute sa place. 

Les projets 2022 ont tenu leurs promesses avec l’enfouissement des réseaux et l’ouverture de la salle Belle-Vue. 
La fibre est à notre porte pour un déploiement courant 2023. Notre programme du mandat se poursuit avec la      
rénovation énergétique de la salle Polyvalente ainsi que la partie ancienne de la Mairie. 

En parallèle, nous travaillons sur le sujet de nos pré-ados. En collaboration avec l’association Calypso de           
Pouzauges, nous espérons voir se concrétiser un nouveau service. Les enfants d’aujourd’hui seront nos adultes de 
demain, ils méritent toute notre attention. 

Les évènements liés à la crise sanitaire ont rendu les interactions plus difficiles. Il me semble important de         
provoquer une rencontre avec les nouveaux arrivants. Ce temps d’échange aura lieu le 10 juin en toute              
convivialité. 

Enfin, je suis reconnaissante aux associations et bénévoles qui ne ménagent pas leurs efforts pour que la vie de 
notre cité soit agréable et vivante. C’est avec conviction que je vous souhaite à toutes et tous chers(es)                
habitants(es) de Treize-Vents, le meilleur pour demain.  

Nicole BEAUFRETON—Maire 

Automne—Hiver 2023 

 



 

Commission Finances – Budget 
Les collectivités locales ont des besoins énergétiques importants pour assurer leurs missions, notamment l'éclairage 
et le chauffage des bâtiments communaux, le fonctionnement des véhicules communaux, ou encore l'éclairage       
public. La forte hausse du prix de l'électricité et des carburants, observée depuis 2021, grève fortement le budget de 
fonctionnement de notre commune. Pour diminuer la facture d’énergie des communes, le Gouvernement met en 
place de nouvelles aides à compter du 1er janvier 2023. Toutes les collectivités vont bénéficier de la baisse de la part 
d’accise sur l’électricité (ex-Taxe intérieure sur la consommation finale d’électricité – TICFE), cette part étant ramenée 
au minimum autorisé par l’Union Européenne. Les petites collectivités (comme la commune de Treize-Vents), de 
moins de 10 employés, avec moins de 2M€ de recettes et qui sont éligibles aux tarifs réglementés de vente de    
l’électricité (TRVe), vont aussi bénéficier du bouclier tarifaire, qui sera maintenu en 2023 sur la base d’une hausse des 
tarifs réglementés d’électricité limitée à +15 % en moyenne. Malheureusement ce bouclier tarifaire, ne concerne ni 
l’éclairage public, ni les tarifs jaunes (restaurant scolaire, Espace Culturel Lucie Macquart). Dans ce contexte, les    
recettes de fonctionnement n’augmentant pas au même rythme que les dépenses, la capacité d’autofinancement de 
la commune risque de fortement baisser et d’impacter durement le budget d’investissement. Certains projets, et   
notamment les moins subventionnés, risquent d’être reportés. 
Aujourd’hui, avec la suppression de la taxe d'habitation, le seul levier fiscal de la commune est la taxe foncière. Si l’on 
veut continuer, d’une part à maintenir les services existants et d’autre part à investir, il sera certainement               
nécessaire d’en augmenter le taux (pour mémoire, le taux communal de la taxe foncière n’a pas été revalorisé en 
2022). Nous sommes cependant conscients que les propriétaires seront alors doublement impactés par la hausse  
cumulée des bases (indexées sur la hausse des prix à la consommation de 2022) et d’une éventuelle hausse des taux. 
Soyez persuadés que notre budget sera adapté à ce contexte économique difficile, et que nous ferons tout notre   
possible pour maintenir à la fois, le soutien matériel et financier à nos associations et une bonne qualité de vie à nos     
habitants. 

Laurent WERTH—Adjoint finances et budget. 

Commission bâtiments et patrimoine communal  
L’année 2022 a vu la fin des travaux, l’inauguration et la mise en disponibilité de la 

salle désormais appelée Salle Belle-Vue. Le bilan     
financier définitif de l’ensemble de l’opération est de 
328 060€ TTC, dont 292 132€ pour les travaux 
(travaux, maîtrise d’œuvre, bureau de contrôle) et 
35 928€ pour l’aménagement intérieur (mobilier,  
vaisselle, électroménager, …). Nous avons bénéficié 
de 179 454€ de subventions, dont 104 213€ de l’Etat (DSIL 2020 et DSIL relance 2021), 
47 065€ de la région des Pays de le Loire et 28 176€ du Sydev.  
Ce chantier à peine terminé, un nouveau projet a été lancé : la rénovation de la partie 
administrative de la Mairie et de la salle Polyvalente. Ces deux projets, bien que      
différents, sont liés par le souhait de mutualiser la chaufferie, mais devraient se         

réaliser en deux phases. Après le choix, en juillet, du maître d’œuvre, le cabinet Durand Architectes assisté des      
bureaux d’études et de contrôle ECB (économiste), FIB (fluides), IDES (structure) et APAVE (contrôle), nous avons   
validé l’esquisse en octobre et l’avant-projet définitif (APD) en décembre. A ce jour, l’estimatif des travaux est de   
738 700€ HT, dont 237 100€ pour la Mairie et 501 600€ pour la salle Polyvalente, le lot chauffage étant compté             
entièrement dans le budget de la salle Polyvalente. Nous allons maintenant déposer en Préfecture notre demande de 
subvention DETR-DSIL. Un montant global est attribué à notre Communauté de Communes, mais la priorisation des 
projets des communes se fait désormais en Préfecture suivant trois critères principaux, la transition écologique, 
l’avancement des projets et la mutualisation. Nous restons cependant optimistes quant à l’obtention de cette        
subvention nécessaire à la réalisation de notre projet. Nous solliciterons également le département de la Vendée, la 
région des Pays de la Loire et le Sydev pour d’autres aides financières. Dans l’attente de ces accords de subventions, 
nous allons, en ce début d’année, affiner notre projet, déposer un permis de construire et pouvons espérer un début 
de travaux à l’automne. L’ordre des deux phases n’a pas encore été validé, mais il est vraisemblable que les travaux 
débuteront à la salle Polyvalente. 

Laurent WERTH—Adjoint Bâtiment et patrimoine communal. 

Commission Urbanisme-Voirie 
Effacement des réseaux 

2022 a été marqué par l’effacement des réseaux dans plusieurs rues ainsi que la remise en état des réseaux d’eau 
pluviale et d’eau usée. Tout n’est pas terminé, en effet il reste la dépose des poteaux et des câbles aériens qui       
doivent être réalisés entre le 15 janvier et le 30 mars 2023.  

Merci aux riverains pour leur patience et leur compréhension.  

 

 



La Fibre  
Le déploiement de la fibre sur le bourg de Treize-Vents et les rues proches de Mallièvre doit débuter au mois de    
janvier pour une mise en service (en théorie) en mai 2023. Pour les écarts, les travaux ne sont pas encore                
programmés. Nous espérons que les travaux puissent démarrer à                                                                          
l’automne 2023 pour une mise en service en 2024.  

La Voirie 
Les travaux d’entretien de voirie sont nécessaires. Malheureusement 
notre budget est serré, nous verrons ce que l’on peut faire en 2023.  

Lotissement 
Nous avons lancé notre projet de lotissement sur l’ancien site « Gaston 
Jaunet ». Après le retour de l’étude, en mars/Avril 2023, nous nous 
positionnerons sur la faisabilité. 

Complexe Sportif, cimetière, sentiers pédestres … 

Cette année, malgré les conditions climatiques défavorables, nous 
avons pu entretenir correctement nos stades pour le plus grand plaisir 
des sportifs. Merci aux agents techniques et aux bénévoles qui œuvrent 
chaque semaine pour permettre aux joueurs de s’exprimer chaque   
week-end.  

Je tiens à remercier tout particulièrement les bénévoles pour             
l’entretien régulier de notre commune.  
Cyrille BABARIT—Adjoint voirie et assainissement  

Commission Culture et fêtes 

Notre mission est avant tout d’être un facilitateur d’événements. Nous mettons en relation 
des associations locales et des troupes. C’est ainsi que nous avons pu mettre en avant des 
spectacles tels que Paula et Cerbère ou les  carnets bipolaires de la compagnie La Syrinx de 
Pan, 12 hommes en colère mis en scène par la Comédie  
Chapoulis, les spectacles de Maxime David. 
Par ailleurs, les Journées Européennes du Patrimoine, 
dans le parc du Puy de Sèvre, ont permis au public de         
redécouvrir un lieu enchanteur par une journée radieuse. 
Un grand merci aux propriétaires qui nous ont ouvert 
leurs portes avec gentillesse et disponibilité! Merci à 
Raymond Le Penuizic, animateur passionnant pour ces 
J.E.P. 2022!  

Grâce à l’aide des 13 Runners, Treize-Vents a aussi participé à La Joséphine 2022 
avec un succès grandissant. L’association a remis la somme de 100€ à la Ligue 
contre le cancer.  Les marchés ont éclairé un peu mieux le talent de nos artisans-
créateurs locaux. L’objectif final étant d’inciter les producteurs locaux à          
s’approprier ces événements pour qu’ils en deviennent des acteurs de premier 
plan. Les 13 runners, Ami Malvent, Les petits Lutins, L’APPEL—OGEC de l’école 
de Treize-Vents, par exemple, ont pu profiter et soutenir en même temps ces 
spectacles et ces animations. Des événements d’un autre type ont réjoui les 
treize-ventais. Nous avons accueilli la fête de la Sainte-Barbe qui a fait résonner 
la rue principale. À cette occasion, les pompiers ont pu être remerciés pour leur 
engagement et leur dévouement. Récemment, une compétition                       
d'aéromodélisme s’est tenue dans le Complexe Sportif. 
 

Toutes ces actions créent un lien 
humain nécessaire et participent 

au dynamisme, au bien-être 
dans notre commune. Si vous 
avez des idées, des propositions, 
n’hésitez pas à nous contacter.  

 

Visite du parc du Puy de Sèvre 

La Joséphine—Octobre Rose 

Les bénévoles de l’entretien du cimetière 

Les Mignons Nettoyeurs Treize-Ventais 

 

 

Le Petits Prince—Spectacle de Maxime David 

12 Hommes en colère 

 

 

 

 



Accueil des nouveaux habitants 

Vous êtes nouvellement arrivés à Treize-Vents, vous avez posé vos valises au début ou pendant la crise sanitaire ? 
Vous souhaitez apprendre à nous connaître et tisser des liens ? 

Madame le Maire et le Conseil Municipal seront heureux de vous accueillir pour un moment de convivialité le : 

Samedi 10 juin à 11h30—Salle du Conseil Municipal 

Cette cérémonie sera l’occasion de vous présenter Treize-Vents. Ainsi nous vous informerons sur les différents       
services et associations présents sur notre commune. S’en suivra un temps de convivialité. 

N’hésitez pas à vous faire connaître, laissez-nous vos coordonnées sur le site internet de la Mairie         
(www.treize-vents.fr) via contact ou en Mairie et nous vous ferons parvenir une invitation. 

Informations Diverses 

Gestion des déchets 

A compter de 2023, la distribution des sacs jaunes pour le tri sélectif des emballages évolue. 
Pour se procurer un rouleau de sacs jaunes, il faudra présenter sa carte d’accès aux déchetteries en mairie ou au 
siège de la Communauté de communes du Pays de Mortagne. Les sacs jaunes seront attribués personnellement à 
chaque foyer. Des permanences seront organisées sur le territoire de la Communauté de communes en début   
d’année. Il sera toujours possible de récupérer d’autres rouleaux en cours d’année auprès de la mairie ou de la         
Communauté de communes. 
A Treize-Vents, dès le 13 février 2023, vous devrez présenter votre carte de déchetterie afin de pouvoir récupérer 
un sac jaune, et ce aux heures d’ouverture de la mairie (et non plus de l’agence postale) : 

Lundi, mercredi et vendredi matin de 9h00 à 12h30 
Samedi matin les semaines paires de 10h00 à 12h00 

Plus d’informations : www.paysdemortagne.fr 

Tourisme : des mesures pour encadrer le marché des locations saisonnières. 

L'offre d'hébergements touristiques subit une profonde mutation. En raison du développement des plateformes de 
réservation en ligne, les locations de courte durée de chambres ou logements se sont multipliées ces dernières     
années. 
“Le Pays de Mortagne n’échappe pas à la tendance. Le développement des meublés destinés à une clientèle     

touristique constitue un point de vigilance dans le contexte tendu en matière de logement que connaît notre    
territoire. C'est de l’habitat qui disparaît du marché de l’immobilier et qui échappe aux familles en quête de     
logement. Ce phénomène a un impact sur la vie locale : baisse d’effectifs dans les écoles, perte d’activité pour des 
commerces et services de proximité qui doivent travailler toute l’année...” explique Guillaume JEAN, Président du 
Pays de Mortagne. “Nous souhaitons mettre le curseur au bon endroit pour trouver un équilibre à cette  activité 
économique”. 

La loi permet désormais aux            
communes d’encadrer le                   
développement de ces locations       
touristiques en limitant la               
transformation de logements 
«traditionnels» en meublés de          
tourisme. Afin d’y parvenir, un     
régime de changement d’usage des 
locaux d’habitation a été instauré 
lors du Conseil de Communauté le 4 
juillet 2022. 

 

 



 

La crèche, une aventure Treize-Ventaise 

Voilà 36 ans que la crèche du parvis nous éblouit et fait le bonheur 
de chacun en ces périodes de fêtes. 
C’est en 1987 que l’aventure naît sous l’impulsion de l’Abbé Daniel   
BOULEAU, prêtre de la paroisse Mallièvre—Treize-Vents, qui offre 
les santons en résine réalisés par des amis de Challans. Le décor est 
pensé et réalisé par la première équipe de bénévoles parmi lesquels 
on comptait, entre autres, Joseph ROUSSELOT, Bernard RONDEAU, 
François MAUDET. L’équipe s’étoffe et c’est une quinzaine de       
bénévoles retraités qui la constituent peu à peu.  
Aidée de l’équipe technique de la municipalité, l’équipe invente et 
nous réjouit chaque année. C’est un spectacle le jour et un nouveau 
spectacle la nuit. La crèche illuminée réchauffe, au cœur de l’hiver, 

et offre un objectif de promenade familiale, une parenthèse enchantée.  
Son responsable actuel, Jean-Paul GRAVELEAU, espère que le succès de cette réalisation donnera envie à de       
nouveaux passionnés de prendre le relai afin d’assurer la pérennité et l’évolution de notre crèche d’extérieur. 

Un Treize-Ventais centenaire nous a quittés 

Ils sont encore nombreux ceux qui se souviennent de Jules 
VINCENDEAU quand il sortait, sur le pas de sa porte, rue 
de la Poste, pour discuter avec les passants. Jusqu'en    
septembre dernier, Jules habitait à l’EHPAD de Maulévrier 
où il avait fêté son centenaire, cet été, entouré de sa    
famille et du personnel. Nicole BEAUFRETON, notre Maire, 
s’est rendue sur place pour célébrer cet anniversaire pas 
comme les autres. 
Jules est né le 19 août 1922 à Montournais où, en 1945, il 
a rencontré Bourvil puisqu’il était figurant dans “La Ferme 
du pendu.” Il en garde un souvenir joyeux et agréable. 

En 1946, Il s’installe avec Marie PAYRAUDEAU à Treize-Vents. La vie s’écoule dans la simplicité, éclairée par la    
naissance de leurs trois enfants: Bernard, Janny, Michèle. La mémoire toujours vive, Jules racontait volontiers les      
épisodes qui avaient jalonné sa vie: le refus du S.T.O., sa fuite sous un faux nom, son travail de maçon et de       
commerçant en fruits et légumes, ses voyages, le décès de Marie en 2007 et son arrivée à Maulévrier en octobre 
2011. Il a donc été, pendant 65 ans, un Treize-Ventais, témoin de la vie de notre commune qui a fêté son             
centenaire entouré des siens et de l'équipe soignante de l'EHPAD. 

 

 



Familles Rurales Treize-Vents/Mallièvre 

 

Notre association, Familles Rurales Treize-Vents Mallièvre, s'est fixée deux objectifs principaux : Assurer un service 
de restauration scolaire de qualité à prix abordable et dynamiser nos deux communes. Afin de les atteindre, nous 
sommes organisés en plusieurs commissions : le restaurant scolaire, les séances de variétés, le théâtre et la           
randonnée. Auxquelles viennent s'ajouter, au sein du groupement intercommunal Familles Rurales, les organisateurs 
de « Été Jeunes Pays de Mortagne ». Nous espérons pouvoir créer une nouvelle commission : Cinéma. Chaque      
commission autonome est gérée par un responsable mais afin de maintenir une cohésion, une cohérence, dans 
notre association, nous fonctionnons avec un comité d'administration où sont représentées les différentes branches. 
Comme chaque association, nous avons besoin de vous pour pérenniser les différentes activités et en créer de     
nouvelles. Vous pouvez vous engager au sein du bureau ou seulement auprès d'une commission, ou nous soutenir 
en tant que marcheurs, spectateurs, acteurs, serveurs, machinistes... à vous de choisir selon vos sensibilités !  
Dernière information à partager avec vous : Nous allons relancer le tournoi de boules en bois à Treize-Vents. 

 

Les associations O.G.E.C et A.P.E.L.             

Treize-Vents/Mallièvre 

Tout au long de l’année scolaire, l’OGEC et l’APEL accompagnent l’ensemble de la communauté éducative pour leurs 
différents projets. L’école accueille cette année 127 élèves  de Treize-Vents et 13 élèves de Mallièvre. Ces deux         
associations regroupent des bénévoles œuvrant ensemble pour le bon fonctionnement et l’accompagnement de nos 
enfants au sein       de l’école. Ensemble, elles organisent des manifestations dont les bénéfices permettent d’assurer                      les 
sorties proposées aux enfants en lien avec le projet annuel de l’école et de financer l’achat de matériel pédagogique, 
des abonnements et des intervenants extérieurs. Les manifestations 2021-2022 ont toutes rencontré un vif succès : 
Vente de Jus de Pommes, Vente de gâteaux ‘’Bijou’’, Vente de pizzas, Vide ta Chambre, la chasse aux trésors…  

Sans oublier notre kermesse, qui, après un arrêt forcé, a fait son 
retour... un beau retour… Enfants, parents, grands-parents, 
amis, Mallièvrais et Treize-Ventais, nous étions tous heureux de 
se retrouver autour des enfants et de l’équipe éducative. 
Le calendrier 2022-2023 est bien rempli… 
Plusieurs animations et actions de vente ont eu lieu et    
auront lieu pour aider aux   financements des projets de l’école 
et particulièrement cette année pour les voyages. Une vente de 
plats à emporter aura lieu le 10 février 2023 en collaboration 
avec le traiteur “Aux saveurs de Tom”. Venez nombreux à notre 
“Mallièvre express” le dimanche 23 avril 2023. Nous        
proposerons une vente de plants de légumes et fleurs pour 
le printemps le   vendredi 5 mai 2023. Enfin nous organisons     
fin juin une vente d’étiquettes pour préparer vos fournitures   
scolaires pour la prochaine rentrée. Et nous terminerons      
l’année avec la kermesse qui se déroulera le dimanche 25 juin 
2023 sur   le stade de Mallièvre. 
Nous tenons à remercier toutes les personnes qui ont participé 
à l’une ou l’autre de ces manifestations voire même à toutes !!! 
Un grand MERCI également à tous les parents qui œuvrent  

          bénévolement pour le bien de nos enfants à l’école. 

Kermesse 2022 

Fête de Noël 2022 

Vente Jus de Pomme 2022 

Présidente APEL :  
Emilie GAUTIER –06 32 60 43 09 
apel@treizevents-stemariedesvents.fr  

Président OGEC :  
Matthieu LEGLAT – 06 07 26 11 48 
ogec@treizevents-stemariedesvents.fr 

mailto:apel@treizevents-stemariedesvents.fr
mailto:ogec@treizevents-stemariedesvents.fr


Les Petits Lutins 

Dimanche 5 mars 2023, de 10h00 à 18h00 l’association Les Petits Lutins organise une 
journée « Structures Gonflables » pour les enfants de 2 à 12 ans. La salle Omnisports 
de Treize Vents se transformera en un immense parc de jeux. Au programme plusieurs 
châteaux gonflables avec des thématiques pour les tout petits et pour les plus grands 
ainsi que des jeux en bois et jeux de société. Retrouvez également sur place un bar 
avec boissons, snack salé et crêpes sucrées ! 
Tarifs : 6€ la journée en réglant sur place (paiement possible espèces et CB) et 5 € avec 
réservation sur HelloAsso (avant le samedi 4 mars 12h) :  

https://www.helloasso.com/associations/les-petits-lutins/
evenements/journee-structures-gonflables 
Gratuit pour les adultes accompagnants et les enfants de moins 
de 2 ans. 
Pour plus d’informations contactez-nous : 
Association Les Petits Lutins—mail : petitsltins85@gmail.com 
 
 

La vie de l'association AMI Malvent 
(Accueil et accompagnement de personnes migrantes) 

Nous poursuivons l'accueil et l'hébergement de personnes migrantes présentes dans notre région 
qui ne bénéficient d'aucun logement et nous avons accompagné une cinquantaine de personnes 
depuis 2017, date de la création de notre association.  
Les huit personnes que nous hébergeons actuellement à Saint-Laurent-sur-Sèvre font leur chemin : 
démarches administratives, recherche d'emploi, cours de français, scolarité et activités sportives 

pour les enfants accompagnés de référents de l'association. Dans le même temps, elles ont le souci de s'impliquer 
dans la vie locale : bénévolat auprès d'Emmaüs Mauléon, du secours Catholique à Mortagne-sur-Sèvre, du festival de 
Poupet… et participent à des activités proposées : bibliothèque, "Pirouette", "balade éco-sportive" à Saint-Laurent-
sur-Sèvre, percussions africaines… Ces engagements témoignent de leur volonté d’être acteurs-trices de la vie      
sociale qui relie les gens, offre des temps de rencontre, d'échanges et permet un enrichissement mutuel.  
Par ailleurs, le dispositif "100 pour un toit" que nous avons lancé en novembre 2021 représente une aide                
importante pour l'entretien du logement mis à notre disposition par les frères de St Gabriel et contribue à ce que 
chacun y vive dignement. "100 pour un toit" : c'est l'idée qu'un nombre important de personnes donne un peu                     
(3 euros/mois par ex.) pour permettre d'offrir un toit.  

Le 27 février 2023 aura lieu notre Assemblée Générale à 19h00 à la Salle Culturelle de Saint-Malô-du-Bois. 

Quelques temps forts en 2022 : 
Le 9 juin a eu lieu le concert spirituel en hommage au Père Olivier Maire, avec le Chœur de l'Institut Musical de  
Vendée et l'orchestre Symphonie Mosaïque. Suite à cette soirée magnifique dans la Basilique de Saint-Laurent-sur-
Sèvre, les organisateurs ont fait un don de 1 000 euros à l'association. Un très grand merci ! 

Le défi Solid'herbe du 27 août 2022, organisé en partenariat avec Emmaüs Mauléon, a sollicité l'énergie de         
nombreux bénévoles venus d'horizons divers pour l'occasion. 350 personnes ont participé au parcours déjanté et 
300 repas ont été servis le soir. Ce fut une belle mobilisation humaine et nous sommes heureux que cette journée 
ludique et sportive, musicale et festive, nous ait permis de faire connaître plus largement l'action de notre              

association. Merci à tous les acteurs de cette belle solidarité ! 

La compagnie "Chapoulis" troupe de théâtre choletaise, a joué la pièce " 12 
hommes en colère" à l’Espace Culturel Lucie Macquart de Treize-Vents le       
dimanche 20 novembre 2022. Les recettes de cette représentation ont été     
versées à notre association. Merci pour leur soutien ! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

Vous pouvez entrer en relation avec  
Mathilde HERAULT, bénévole à Treize-Vents 

07 61 66 68 38  

 

Remise de la recette de la représentation  

‘’12 Hommes en colère’’ 

 

Le défi Solid’herbe  

Le défi Solid’herbe  



Agenda  

Dimanche 5 mars 2023 
Journée structures gonflables—Salle Omnisport de Treize-Vents  

L’association Les Petits Lutins organise une journée structures gonflables pour les enfants de 
2 à 12 ans, de 10h00 à 18h00.  

6€ la journée sur place et 5€ sur réservation  

Dimanche 2 avril 2023 
Concert de la Chorale Lamalvent  

La chorale Lamalvent organise leur concert en l’église de Treize-Vents à 15h30. 
Entrée libre.  

Dimanche 23 avril 2023 
Mallièvre Express 

Les associations APEL-OGEC de l’école Sainte Marie des Vents organise une animation     
familiale à Mallièvre.  

Samedi 3 juin 2023 
Randonnée semi-nocturne Familles Rurales—Treize-Vents  

Amis Treize-Ventais, Pour profiter du soleil... ou de la pluie..., Pour    
admirer notre bocage, Pour sortir ou dépoussiérer les chaussures de 

marche, Pour partager un bon repas, Pour s'ambiancer avec un groupe sympa, Ou juste pour 
donner un coup de pouce à l’asso, ils vous attendent lors de la  randonnée semi-nocturne.  
Contact : rando.13vents@gmail.com 

Samedi 10 juin 2023 
Accueil des nouveaux arrivants—Salle de conseil Municipal à la Mairie  

L’équipe municipale organise un moment de convivialité aux nouveaux arrivants sur Treize-Vents à 11h30.  

Dimanche 11 juin 2023 
Marché des producteurs  

La commission Culture et Fêtes organise un marché dans le bourg de Treize-Vents.  

Dimanche 25 juin 2023 
Kermesse de l’Ecole Sainte Marie des Vents—Salle de la Cité à Mallièvre 

Les associations APEL-OGEC organise la kermesse de l’école, avec le défilé des enfants,        
le repas, le spectacle des enfants et les stands.  

Dimanche 9 juillet 2023 
Rassemblement de Véhicules anciens et de prestige—Complexe Sportif Treize-Vents 

L’association Amicale Des Anciens Véhicules d’Époque (A.D.A.V.E) organise le rassemblement de véhicules anciens et 
de prestige. Rendez-vous au Complexe Sportif de Treize-Vents. 

 

Etat Civil 

Année 2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022 

Naissances 32 19 20 15 13 17 10 12 11 7 7 

Mariages 5 2 3 4 11 3 10 0 6 5 4 

Décès 8 3 3 5 7 6 8 6 5 11 4 
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